



München, 12. Mai 2022

LUPP + PARTNER BERÄT OAKLEY CAPITAL BEI DEM INVESTMENT IN VICE GOLF

Lupp + Partner hat den paneuropäischen Private-Equity-Investor Oakley Capital bei dem Investment in Vice Sporting Goods GmbH ("Vice Golf"), die führende digital native Golfmarke, beraten.

Vice Golf wurde im Jahr 2012 gegründet und hat den Markt für Golfbälle erfolgreich aufgebrochen, indem es durch sein Direct-to-Consumer (DTC)-Geschäftsmodell und Social Media Marketing Premium-Golfbälle zu deutlich günstigeren Preisen anbietet.

Die Partnerschaft zwischen Oakley und Vice Golf baut auf der umfassenden Expertise von Oakley bei der Unterstützung von DTC-Unternehmen auf. Das Investment in Vice Golf ist ein weiteres Beispiel für die Fähigkeit von Oakley, sein weitreichendes Netzwerk und seinen guten Ruf für die Begründung langfristiger Partnerschaften mit erfolgreichen Unternehmen zu nutzen. Mit Hilfe des Investments von Oakley wird das Unternehmen sein Wachstum, seine Produktdiversifizierungsstrategie und seine Internationalisierung weiter beschleunigen.

Munich, 12 May 2022

LUPP + PARTNER ADVISED OAKLEY CAPITAL ON THE INVESTMENT IN VICE GOLF

Lupp + Partner advised the pan-European private equity investor Oakley Capital on the investment in Vice Sporting Goods GmbH ("Vice Golf"), the leading digitally native golf brand.

Founded in Munich in 2012, Vice Golf has successfully disrupted the golf ball market by offering premium golf balls at significantly lower price points through its direct-to-consumer (DTC) business model and social media marketing.

Oakley's partnership with Vice Golf builds on the firm's deep expertise in supporting DTC businesses. The investment in Vice Golf is another example of Oakley's ability to leverage its wider network and reputation in forming long-lasting partnerships with successful entrepreneurs. Oakley's investment will help the business to accelerate its growth, product diversification strategy and internationalisation.

Die Transaktion unterstreicht die Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Private-Equity-Investoren bei Investments in technologiebezogene Geschäftsmodelle.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

The transaction highlights Lupp + Partner's expertise in advising private equity sponsors on investments in assets with digital business models.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.